



"Mettre le paquet sur l'éducation à la sexualité?"

La ministre de la Santé a déclaré : « Avec Luc Chatel, nous allons mettre le paquet sur l'information et l'éducation à la sexualité en milieu scolaire ».

Le SNMSU (syndicat national des médecins scolaires et universitaires) a été reçu en audience au ministère de l'Education nationale le 1er février 2010 au sujet de la contraception. Des propositions ont été faites sur l'accessibilité aux soins pour les jeunes filles.

Le SNMSU salue la décision de reconduire des projets d'éducation à la sexualité. Il rappelle que les médecins de l'éducation nationale sont des acteurs privilégiés pour les jeunes se posant des questions sur la vie affective et sexuelle. Formés en santé publique, ils sont indispensables à l'impulsion et à la coordination de projets d'éducation à la sexualité au sein de l'éducation nationale en y associant des partenaires hors institution. Ils peuvent contribuer à la formation des personnels de l'Education nationale pour démultiplier les adultes compétents sur le champ de la sexualité auprès des élèves.

Une dynamique des projets suppose la présence des médecins de l'éducation nationale dont la profession, trop souvent oubliée, nécessite une revalorisation.

Contact presse : Dr Corinne Vaillant